
 
 
 

                   SPD 
 
Ortsratsvorsitzende            
Frau Inge Bardenhagen 
Kirchfeldstraße 
21684 Stade-Hagen 
 
 
 
Stadt Stade             Hagen, den 26.01.2018 
Büroleiter Vorstandsbüro Herr Plate 
Herr Dittmer 
Hökerstraße 2 ( Rathaus ) 
21682 Stade 
 
 
Sehr geehrte Frau Bardenhagen, sehr geehrter Herr Plate, sehr geehrter Herr Dittmer, 
 
 
die SPD – Fraktion stellt zur Ortsratssitzung am 21.02.2018 folgende Anfragen. 
  
. 
 
 

Anfragen:  
 

1. Sachstand zur Festlegung eines Standortes für die Einrichtung eines WLAN-
Hotspots in Hagen 
Protokoll Nr.5 Punkt 15 

        
2. Sachstand zur Anlage eines neuen Sportplatzes in Hagen. Wie ist der derzeitige 

Planungsstand? Liegen bereits Finanzierungsvorschläge des SSV Hagen vor? 
Sind Anträge an den Kreissportbund gestellt? Sofern nicht, wann und wie? 
Protokoll Nr. 5 Punkt 16 Absatz d)   

        
3. Sachstand zum Erhalt der SB-Filiale der Sparkasse in Hagen. 

Protokoll Nr. 5 Punkt 18 
 

4. Sachstand zum Protokoll Nr. 5 Punkt 21. 
Die Frage zu den Bürgersprechstunden in Hagen wurde nicht ausreichend 
beantwortet. Die SPD-Fraktion möchte gerne eine Auskunft über die Anzahl 
der bislang erschienenen Personen.      

 
5. Sachstand zum Protokoll Nr. 4 Punkt 3 Einwohnerfragestunde. 

Wann ist mit der Umsetzung der Laterne zu rechnen. Anfrage Familie Hink im 
Adlerhorst. 

 
         

6. Wann beginnt der Ausbau/Sanierung der Straße Zum Lichtenberg? 
 
 
 
 
 
 

SPD - Fraktion im Ortsrat Hagen 
Der Fraktionsvorsitzende   



 
 
 
 

7. Die SPD-Fraktion möchte eine aktuelle Budgetübersicht für 2018. 
 
 

8. Fehlende Beleuchtung am Stadtweg. 
Der neu ausgebaute Fahrradweg am Stadtweg ist bei Dunkelheit schwer 
einsehbar und zeigt in einigen Abschnitten durchaus einige Gefahrensituationen 
auf. Die angrenzende Straße ist nur 1,5 m entfernt! Wir bitten daher um eine 
Prüfung. Eine ausreichende Beleuchtung könnte für Abhilfe sorgen. Gibt es für 
die 
für die Erweiterung mit Lichtmasten eventuell Fördergelder?        

             
    

Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Bernhard Augustin 
Fraktionsvorsitzender 


